

Las nuevas líneas urbanas de Irun entrarán en funcionamiento el lunes

Escrito por Administrator

Miércoles, 09 de Mayo de 2012 14:47 - Actualizado Domingo, 20 de Noviembre de 2016 21:32

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el miércoles día 9 de Mayo de 2012

IRUN

Las nuevas líneas urbanas de Irun entrarán en funcionamiento el lunes

TAMBIÉN COMENZARÁN A FUNCIONAR LOS NUEVOS SERVICIOS DE TAXIBUS MEAKA-CENTRO Y VENTAS-HOSPITAL

09.05.12 - 13:16 -

IÑIGO MORONDO | IRUN |

Tanto las tres líneas urbanas de Irun como los nuevos servicios de taxibus Meaka-Centro y Ventas-Hospital entrarán en funcionamiento el lunes de la semana próxima. Para que los cambios aprobados hace dos meses en el Pleno se pudieran llevar a la práctica era necesario acondicionar un vial de servicio en la nueva plaza de San Juan que habilitara los giros de los autobuses necesarios para convertir la parada de Fermín Calbetón en un intercambiador en el que coincidan todos los servicios. Este vial está ya asfaltado y durante el día de hoy se realizarán los trabajos de pintura para que el lunes pueda entrar en servicio en las condiciones adecuadas.